

Berdasarkan analisis data dan pembahasan hasil penelitian, maka dapat dikemukakan bahwa secara dominan komunikasi interpersonal guru dan siswa cenderung mengarah pada keakraban dan kedekatan antara komunikator dan komunikan berani membuka hati dan sikap menerima keterusterangan antara keduanya.

Selanjutnya penelitian terdahulu dari LAILA SYAFITRI LUBIS, Penelitian ini berjudul Peran Komunikasi Antar Pribadi Orang Tua Terhadap Anak Dalam Membentuk Perilaku Positif di Kelurahan Karang Berombak Kecamatan Medan Barat

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kasus yaitu memusatkan diri secara intensif terhadap suatu objek tertentu dengan mempelajari sebagai suatu kasus. Penelitian ini menggunakan metode analisis kualitatif yang merupakan pengukuran dengan menggunakan data nominal yang menyangkut klasifikasi atau kategorisasi sejumlah variabel ke dalam sub kelas nominal. Melalui pendekatan kualitatif, data yang diperoleh dari lapangan diambil kesimpulan yang bersifat khusus kepada yang bersifat umum. Subjek penelitian adalah orang tua dan anaknya yang berusia sekitar 6012 tahun di Kelurahan Karang Berombak Kecamatan Medan Barat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa komunikasi antara orang tua dan anaknya di Kelurahan Karang Berombak sangat berperan dalam hal membentuk perilaku positif sejak dini kepada sang anak. Komunikasi yang senantiasa dilakukan orang tua baik itu verbal dan nonverbal dapat

membuat anak untuk berperilaku positif terutama perilaku mandiri, percaya diri, dan keterbukaan.

Kemandirian ini ditandai dengan mampunya anak untuk mengerjakan sesuatu hal sendiri yang berhubungan dengan kegiatannya sehari-hari. Percaya diri sudah dapat ditunjukkan dengan perilaku sang anak yang mampu berbaur dengan lingkungannya secara baik, dan keterbukaan yang paling menonjol ditandai dengan perilaku anak yang gemar bercerita tentang kegiatannya dan apa yang dialaminya sehari-hari kepada orang tuanya. Orang tua menggunakan cara mereka masing-masing untuk mendidik dan mengasuh anak mereka. Untuk dapat menanamkan perilaku positif pada diri sang anak dibutuhkan komunikasi antar pribadi yang efektif dan berlangsung dua arah artinya anak meneliti apa yang diinginkan oleh orang tua dan sebaliknya orang tua berusaha untuk memahami anak mereka agar terjalin komunikasi yang baik dan sesuai dengan yang diharapkan.

Perbedaan dengan penelitian ini yaitu pembahasan lebih spesifik tentang komunikasi interpersonal hipnoterapis dengan klien di *Aareiza Management*. Yang memiliki tujuan penelitian (1) Mendeskripsikan komunikasi interpersonal hipnoterapis dengan klien di *Aareiza Management*. (2) Mendeskripsikan hambatan dalam komunikasi interpersonal hipnoterapis dengan klien di *Aareiza Management*.

berpengalaman dibidangnya, dipercaya kliennya untuk memberikan solusi terbaik dari sekian permasalahan kepribadian yang dimiliki klien, dan berhasil mensukseskan klien-kliennya dibidang pelatihan hipnosis, NLP (*Neuro Linguistic Programing*), hipnoterapi dan program yang lain yang berhubungan dengan alam bawah sadar baik di dalam maupun di luar negeri

3. Klien

Klien merupakan semua individu yang diberi bantuan oleh seorang konselor atas permintaan dia sendiri atau permintaan orang lain.⁶

Klien dalam penelitian ini merupakan klien dari *Aareiza Management*. Seseorang yang membutuhkan solusi akan setiap permasalahan yang terjadi dalam dirinya. Atau seseorang yang memerlukan penanganan khusus untuk penyembuhan dirinya dari *phobia*, demam panggung, kehilangan kepercayaan diri dan beberapa masalah pengembangan diri lainnya.

4. *Aareiza Management*

Aareiza Management merupakan sebuah manajemen yang mengelola kegiatan atas dasar gagasan melahirkan produk dan kegiatan bernama *muhasabah journey*. Dengan program muhasabah dapat menunjukkan dimana posisi kita saat ini dan langkah apa yang akan diambil selanjutnya untuk ke arah yang lebih baik. *Aareiza* juga

⁶ Sofyan.S.Willis, *Konseling Individu Teori dan Praktek*, (Bandung: Alfabeta,2010), hal

